

25 SEPTEMBRE 1817 .-

~~74~~ 103795

LA CAUSSE DE MENDE, près de Lanuejols.- (48)

oooooooooooooooooooo

Heure : 18 h 25

Trois voyageurs venant de visiter le monument romain près de LANUEJOLS, aperçurent dans la direction de VILLEFORT (Sud.Sud.Est) un météore lumineux couleur rougeâtre de la forme d'un disque et d'une dimension 3 à 4 fois plus grande que celle d'une pleine lune. Ce météore disparut deux ou trois minutes après. Le ciel était brumeux et il tombait une pluie fine..... Le commentateur ajoutait : " Ces phénomènes curieux sont très communs dans les pays dont le sol cache des mines de métaux. Le vulgaire qui ne voit rien que de surnaturel dans leur apparition, fait à ce sujet mille contres risibles et le plus souvent superstitieux."

Le Journal de la Lozère du 21/09/1817.

" Midi Libre du 25/09/1954.

(envoi de M. DUQUESNOY)